

506 Köln

Mobil:

E-Mail:

13. September 2023

Tagespflegestelle Büttgenbach

### Referenz Eingewöhnung 2023

Nach unserem ersten Kontakt mit Cmone und ihrer Tagespflegestelle dauerte es nicht lange bis wir uns gegenseitig kennen lernen durften. Dafür kam Cmone auch extra zu uns nach Hause und lernte unsere so in ihrem natürlichen Umfeld kennen. Und das alles über 1 Jahr bevor wir „Vollzeit“ bei Cmone einsteigen wollten. Nachdem wir uns einig waren (Cmone war uns von Beginn an sehr sympathisch) wurden auch schon die ersten Termine für das Eingewöhnen ausgemacht. Dies funktionierte nach einem festen Schema: Einmal wöchentlich, langsam steigernd in der Länge der Besuche und zuerst auch noch mit Mama/Papa, später auch allein und sogar das Schlafen wurde trainiert. Unsere Kleine lernte so ganz unaufgeregt und ohne Druck (!!!) alles in der Tagespflegestelle kennen. Dadurch, dass wir so früh mit der Eingewöhnung beginnen konnten und damit klar war, dass wir ab August unser Kind „Vollzeit“ betreut wird, war unsere berufliche Planung deutlich einfacher!

Besonders hervorheben wollen wir noch zwei Punkte, die uns an Cmone besonders gefallen haben:

Ihre pragmatische Art Probleme zu lösen. Aufgrund verschiedener Terminkollisionen wurde unsere Eingewöhnung zwischenzeitlich mal für ein paar Wochen unterbrochen. Nachdem wir die Eingewöhnung wieder aufgenommen hatten und merkten, dass wir doch ein paar Rückschritte gemacht hatten, wurden wir kurzerhand eingeladen häufiger bei den Tageskindern und Cmone zu sein. Zum Beispiel begleiteten wir die Gruppe auf die schönen Spielplätze in unserem Veedel. So holten wir die Rückstände in Windeseile wieder auf.

Ihre aufgeschlossene und ehrliche Kommunikation. Wir wussten immer, woran wir gerade bei Cmone sind, was ihr wichtig ist, was uns wichtig ist, welche Schließtage es in 18 Monaten gibt und worauf wir noch achten können. Auf besorgte Eltern traf eine wahnsinnige Menge an Erfahrung mit Kindern und viele, viele gute Ratschläge ohne je belehrend oder dogmatisch zu sein.

Zusammenfassend war die Eingewöhnung bei Cmone das Beste, was uns in Sachen Kinderbetreuung, besonders bei sehr jungen Kindern, passieren konnte!

5/5 Sternen 😊

[Redacted signature]

[Redacted signature]

[Redacted signature]